



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

1 September 2023

Dukung Pembangunan IKN, PT Krakatau Bandar Samudera Bangun Dermaga Logistik Terintegrasi di IKN

CILEGON – PT Krakatau Bandar Samudera (KBS) akan bangun dermaga logistik di Ibu Kota Nusantara (IKN). Pembangunan ini merupakan tindak lanjut dari kerja sama PT Bina Karya (Persero) dengan PT Pos Indonesia (Persero) terkait jasa kurir dan *logistic hub* untuk memudahkan kebutuhan pelayanan. KBS sendiri merupakan anak usaha PT Krakatau Steel (Persero) Tbk.

Hal tersebut disampaikan oleh Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto pada acara Penandatanganan *Head of Agreement* (HoA) antara PT Bina Karya (Persero) dengan PT Krakatau Bandar Samudera tentang Kerja Sama Pengoperasian dan Pengembangan Dermaga Logistik di Wilayah Ibu Kota Nusantara di The Royale Krakatau Hotel pada Jumat (1/9/2023).

“Dalam penyediaan jasa kurir pasti butuh kemudahan transportasi logistik, salah satunya pelabuhan. Semoga dengan bantuan dari KBS ini kita bisa memberikan pelayanan yang *end-to-end* dan bersinergi dengan semua,” ujar Boyke.

Dalam kesempatan yang sama, Plt. Direktur Utama PT Krakatau Bandar Samudera Cahyo Antarikso menyatakan kesiapan KBS untuk turut terlibat dan membantu pembangunan IKN. “Kami tidak mau tinggal diam terkait pembangunan IKN. Jadi, sesuai dengan spesialisasi kami di bidang pelabuhan dan logistik, kami mencoba menawarkan kerja sama terkait dua hal tersebut,” ucapnya.

Ia juga berharap kerja sama ini dapat menjadi awal mula bisnis yang baik dalam membangun IKN dengan memberikan kemudahan transportasi logistik yang terintegrasi.

Lebih lanjut, Komisaris PT Krakatau Bandar Samudera Indra Maulana menjelaskan bahwa kerja sama ini merupakan bukti nyata dari komitmen KBS untuk hadir di IKN dan mendukung pembangunannya agar berjalan dengan baik.

“Semoga apa yang kita tanda tangani hari ini dapat memberikan kontribusi yang lebih nyata lagi dan bisa bermanfaat untuk semuanya,” pungkas Indra.

Acara penandatanganan ditutup dengan kunjungan jajaran direksi PT Bina Karya (Persero) ke Krakatau International Port milik PT Krakatau Bandar Samudera yang merupakan pelabuhan hub curah internasional terbesar di Indonesia dengan kapasitas 25 juta ton per tahun yang terintegrasi dengan fasilitas logistik di sepanjang hulu.

Turut hadir dalam kesempatan ini mendampingi Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto adalah Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia Irfan A. Tachrir; dan Direktur Operasi dan Pemasaran Selly Indrawati.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



[dari kiri ke kanan] Direktur Keuangan dan Sumber Daya Manusia PT Krakatau Bandar Samudera Rositawati, Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha PT Krakatau Bandar Samudera Noor Fuad, Direktur Portfolio dan Pengembangan Usaha Rosaliya Dewi Setiyorini, Plt Direktur Utama PT Krakatau Bandar Samudera Cahyo Antarikso, Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto, Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia Irfan A. Tachrir, Direktur Operasi dan Pemasaran Selly Indrawati, Corporate Secretary Vice President Sari Mulianah, dan Project Director Harli Spto Buwono



NUSANTARA

SIARAN PERS





NUSANTARA

SIARAN PERS

